

14638 RESOLUCION de 2 de mayo de 1991, del Ayuntamiento de Santa María de Guía (Las Palmas), referente a la convocatoria par proveer varias plazas.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas de Gran Canaria» número 48, de fecha 22 de abril de 1991, publica las bases para cubrir en propiedad las siguientes plazas:

- Una plaza de Técnico de Administración General.
- Una plaza de Guardia de la Policía local.
- Una plaza de Lector-Cobrador.
- Una plaza de Oficial de primera Albañil (personal laboral).

Las instancias para optar a estas plazas, deberán ser dirigidas al señor Alcalde-Presidente de esta Corporación municipal, dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas de Gran Canaria» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento de acuerdo con la legislación vigente.

Santa María de Guía, 2 de mayo de 1991.—El Alcalde, Oscar Bautista Afonso.

14639 RESOLUCION de 3 de mayo de 1991, de la Diputación Provincial de Guadalajara, referente a la convocatoria para proveer varias plazas de laborales.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara» número 51, de 29 de abril de 1991, se publican anuncios de convocatorias para proveer las plazas que se detallan a continuación, vacantes en el cuadro laboral fijo de la excelentísima Diputación Provincial de Guadalajara:

- Dos Encargados de Servicios (concurso).
- Seis Oficiales responsables de Recaudación (concurso-oposición).
- Tres Oficiales de Primera Auxiliares de Recaudación (concurso-oposición).
- Cinco Oficiales de Segunda Auxiliares de Recaudación (concurso-oposición).
- Un Operador de Equipos Múltiples (concurso-oposición).
- Un Celador (concurso).
- Cuatro Ayudantes de Servicios (concurso).
- Ocho Operarios de Servicios de Obras (concurso).
- Un Operario de Servicios de Jardines (concurso).
- Un Operario de Servicios de Deportes (concurso).
- Un Operario de Servicios de Limpieza (concurso).
- Un Subalterno (concurso).

Lo que se hace público para general conocimiento.
Guadalajara, 14 de mayo de 1991.—El Presidente, Francisco Tomez Gómez.

14640 RESOLUCION de 6 de mayo de 1991, del Ayuntamiento de Cádiz, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero Técnico Industrial.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 93, de 25 de abril de 1991, inserta las bases y programa de la convocatoria para la provisión, en propiedad, por el procedimiento de concurso-oposición, de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial del excelentísimo Ayuntamiento de Cádiz, nivel 8, coeficiente 3,6.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Cádiz, 6 de mayo de 1991.—El Secretario general, Lorenzo Martínez Escudero.

14641 RESOLUCION de 6 de mayo de 1991, del Ayuntamiento de Mairena del Alcor (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla», número 76, de fecha 5 de abril de 1991, páginas 1511 al 1516, se publican íntegramente la convocatoria y bases para la provisión en propiedad por el procedimiento que a continuación se indica de las siguientes plazas:

Tres plazas de Guardias de la Policía Local, perteneciente a la Escala de Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Policía Local. Grupo: D. Titulación exigida: Bachiller Elemental, Graduado Escolar o equivalente. Carnet de conducir clase: A2, B1 y B2. Derecho de examen: 2.000 pesetas y sistema de selección, oposición libre.

Una plaza de Arquitecto Técnico, perteneciente a la Escala de Administración Especial. Subescala: Técnica. Clase: Técnico Medio.

Grupo: D. Titulación exigida: Arquitecto. Derecho de examen: 3.000 pesetas y sistema de selección, concurso-oposición libre.

Una plaza de Encargado de Obras y Servicios, perteneciente a la Escala de Administración Especial. Subescala: Servicios especiales. Clase: Cometidos especiales. Grupo: D. Titulación exigida: Bachiller Elemental, Graduado Escolar o equivalente. Derecho de examen: 2.000 pesetas y sistema de selección, concurso-oposición libre.

Para tomar parte en las pruebas selectivas, los aspirantes deberán estar en posesión de la titulación exigida y reunir las restantes condiciones exigidas en las bases de las respectivas convocatorias.

Las instancias solicitando tomar parte en alguna de las pruebas selectivas, se dirigirán al señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento y se presentarán en el Registro Municipal, durante el plazo de veinte días naturales contados a partir de la publicación del extracto de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», pudiendo presentarse igualmente en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los sucesivos anuncios relacionados con la presente convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y en el tablón de edictos de esta Corporación.

Mairena del Alcor, 6 de mayo de 1991.—El Alcalde.

14642 RESOLUCION de 7 de mayo de 1991, del Ayuntamiento de Hornos de Segura (Jaén), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» de fecha 29 de abril de 1991 se publican las bases que regirán la convocatoria para la provisión, en propiedad, de las siguientes plazas:

Laborales:

- Una plaza de Auxiliar Administrativo.
- Una plaza de Peón de Cometidos múltiples.

Las solicitudes para tomar parte en las pruebas selectivas, pueden presentarse en el Registro General del Ayuntamiento de Hornos de Segura (Jaén), o remitirse por cualquiera de los conductos a que se refiere el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días hábiles a contar del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referidos a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Hornos de Segura, 7 de mayo de 1991.—El Alcalde-Presidente, Juan Adán Lara.

14643 RESOLUCION de 9 de mayo de 1991, de la Junta Rectora de la Fundación de Música de Irún, para proveer una plaza de Profesor Especial de Flauta.

La Junta Rectora de la Fundación Municipal de Música de Irún ha acordado convocar concurso-oposición libre para contratación de un Profesor Especial de Flauta.

Contrato laboral con dedicación de treinta horas/veinticinco lectivas a la semana, con una retribución bruta de 3.175.200 pesetas anuales y un mes de vacaciones.

Las bases que rigen el proceso de selección y programa con los ejercicios de la oposición fueron publicadas en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa» número 52, de 15 de marzo de 1991, pudiéndose solicitar a la Secretaría de la Fundación Municipal de Música de Irún, Villa María Luisa Mendibil, apartado 41, 20300 Irún, Guipúzcoa, teléfono 943 61-77-31.

Oposiciones a realizar en la segunda quincena de septiembre de 1991. Plazo límite de presentación de instancias: Antes del día 22 de agosto de 1991, en el Registro General de la Fundación, con arreglo al modelo que figura en el anexo I de las bases.

Irún, 9 de mayo de 1991.—El Alcalde-Presidente, Francisco Buen.

14644 RESOLUCION de 10 de mayo de 1991, de la Diputación Provincial de León, referente a la convocatoria para la provisión de una plaza de Ingeniero Industrial.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 105, de 9 de mayo de 1991, se hace públicas las bases específicas que han de regir la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de funcionario, Ingeniero Industrial, mediante el sistema selectivo de concurso oposición, correspondiente a la oferta pública de empleo de esta excelentísima Diputación Provincial de León para 1990, y de conformidad con las bases generales que fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 181, de 8 de agosto de 1990.